

## ■ Was war los im Seniorenzentrum Stockberg in Stößen

### Modemobil

Für Ende Juni 2023 hatte sich in unserer Einrichtung wieder Herr Schmeer vom Modemobil angemeldet. Unsere Heimbewohner waren schon sehr gespannt, was Herr Schmeer dieses mal für Kleidungsstücke

so mitbringt, das Interesse war sehr groß. Als es dann so weit war, konnte manche Heimbewohnerin es nicht erwarten, in den Angeboten zu stöbern. Mit Unterstützung durch das Personal wurde alles in Augenschein genommen und auch käuflich erworben.

### Sommerfest

Am 25. August 2023 fand in unserer Einrichtung das diesjährige Sommerfest statt. Die Heimbewohner konnten es gar nicht erwarten. Zum Glück war uns das Wetter gut gesonnen. Unser Heimleiter Herr Fritsche sprach ein paar Begrüßungsworte und schon ging es mit Kaffee und Kuchen los. Im Anschluss erfreuten uns die Gröbitzer Musikanten mit ihren Liedern. Das



Therapiehundeteam mit Pepper und Toffee war natürlich was für groß und klein. Zum Abendbrot gab es Gegrilltes mit Salat. Für die Heimbewohner und Angehörigen war dies wieder ein gelungener Nachmittag.



### Jubiläum

Unsere Einrichtung beging im 01. Dezember 2022 das 20-jährige Jubiläum ihres Bestehens. Aufgrund von Corona konnte die Feierstunde dafür zu diesem Zeitpunkt leider nicht stattfinden. Dies wurde nun am 06. September 2023 nachgeholt. Zu den Ehrengästen gehörte z.B. der Landrat Herr Erben sowie die ehemalige Geschäftsführerin der Einrichtung Frau Silvia Hugo- Westendorf.



Unser Heimleiter Herr Fritsche eröffnete die Feierstunde. Im Anschluss segnete unser Pfarrer Herr Springer die Einrichtung. Verschiedene Gäste bekundeten ihren Dank für die geleistete Arbeit sowie den Be-

### Sport frei

Im Juli 2023 konnte man den Ruf „Sport Frei“ im ganzen Haus hören. In unserer Einrichtung wurde das Seniorsportfest durchgeführt. Unter Anleitung der Betreuungskräfte konnten verschiedene Sportaktivitäten absolviert werden. Nach der Punkteauszählung wurden die Heimbewohnerin Frau Bindernagel und der Heimbewohner Herr Joch mit einer Urkunde geehrt.



stand der Einrichtung in unserer ländlichen Gegend. Frau Hugo-Westendorf berichtete über die Errichtung der Einrichtung und damit verbundenen Schwierigkeiten, aber auch manch amüsante Begebenheit während ihrer Zeit als Geschäftsführerin mit damaligen Heimbewohnern.

■ H. Pietschmann